
【天羽東中学校集計結果】

理由・意見
回答
ア　賛成

イ　どちら
かといえ
ば賛成

ウ　どち
らかとい
えば反
対

エ　反対

富津市小中学校再配置に関するアンケート

理由・意見
・統合に賛成だから。
・今の時代、子どもが少なくなり学校の在り方や統合など考えなければいけな
いときにきているかもしれない。大いに賛成である。
・中学校で全校生徒１００名以下では各種活動に制限がかかるので、統合は早
期にすべきである。

・再配置には賛成であるが、天羽中学校の建て直しに関しては大反対である。
財政が厳しい中、立て直す必要があるのか非常に疑問である。

・子どものことをもう少し考えて計画してほしい。
・統合して生徒数が増えることはメリットがあると思いますが、指導に関して言えばそ
の分一人に対して先生からの目が届かなくなるのではという心配がある。
・学区が広くなることにより通学などにも不安がある。
・地域の交流・ふれあい（老人たちの行動できる身近な場所）はどうなるのか。
・ＰＴＡ同士も顔見知りが多くまとまりやすい。
・小規模校と大規模校では、学校の指導内容はもとより、保護者の考え方、子どもた
ちの気質も大きく違う。
・統合をするなら３年間学校・児童・生徒の交流を充分に持って統合してもらいたい。
・天羽地区の保護者に意見を聞かずにここまで話をすすめるのは市民をバカにしてい
ると思う。
・環小だけ後で合併になるのも子どもたちのことを考えていない。子ども・保護者の気
持ちになって考えてほしい。
・財政難なのに校舎を建て替える発想も理解不可能である。
・一度市長と天羽地区保護者の話し合いの場を設けてから、こちらの要望をきくべきな
のではないか。
・今までの子ども親たちも代々この学校で入学し卒業している。なくなってほしくない。

ア　賛成（6人）

37%

イ　どちらかといえば

賛成（2人）
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ウ　どちらかといえ
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44%

エ　反対（1人）

6%

保護者の意見（回答数：16人／41人）


